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En el Recinto de Sesiones del H. Concejo 

Deliberante de la ciudad de Mendoza, a veinte días del 

mes de abril de 2021, siendo las diez y treinta y seis, 

dice la 

 

SR. PRESIDENTE (Ríos): contando el Cuerpo con 

quórum reglamentario suficiente declaro abierta la 

sesión del día de la fecha.  

 Invito al concejal Migliozzi y a la concejala 

Salinas a izar las banderas y al resto de los señores 

concejales y al público presente a ponerse de pie. 

 

Así se hace. (aplausos) 

 

SR. PRESIDENTE (Ríos): se abre el período de 

treinta minutos para rendir homenajes. 

 Tienen la palabra los señores concejales y 

concejalas.  

 Tiene la palabra el señor concejal Gennari.  

 

SR. GENNARI: gracias. 

 Para recordar que el día 17 de abril se celebró 

el día internacional de nuestra cepa insignia, el Malbec. 

Se conmemora porque el día 17 de abril de 1853 se 

funda la Quinta Normal de Agricultura Argentina, con 

la intención de poder adaptar cepas de origen francés a 

los suelos mendocinos, a pedido del presidente 

Sarmiento el agrónomo Michel Pouget trae las cepas 

típicas de Francia como eran el Cabernet Sauvignon y 

el Malbec a la República Argentina  y paradójicamente 

ese es el día que nace la nueva vitivinicultura 

argentina, dejando de lado cepas criollas, cepas 

españolas y adoptando la tradición francesa de la 

vitivinicultura. Lo icónico que tiene el Malbec fue 

adoptado por los bodegueros inmigrantes italianos, 

franceses, algunos españoles y no por quienes tenían el 

poder, que formaban parte de las familias patricias 

argentinas. El Malbec no solamente se adaptó mejor a 

los suelos mendocinos, sino que se adaptó a los 

paladares de los argentinos, no solamente porque 

rendía más, sino porque su costo era menor y gustaba 

más, fue que poco a poco fue creciendo el consumo de 

esta cepa que tanto amamos los mendocinos, ya que el 

75 % de los cultivos del Malbec se hayan aquí en la 

Argentina y en Mendoza. Es una cepa proveniente de 

la ciudad de Bordeaux al suroeste francés y era llamada 

Cot. Para aportar un dato más y ser breve, el Malbec 

era llamado así por su sabor, por su mal sabor ya que 

Malbec significa mala boca. Cuando llegó a argentina 

cambió todo, ya que es muy sabroso.  

Para terminar quiero hacer una reflexión y 

decirles que luego de esta crisis económica, luego de 

todo esto que estamos pasando, probablemente sea 

gracias al Malbec que se inicie también la recuperación 

de la economía de Mendoza cuando se pueda volver al 

turismo, muchísimas personas de Brasil, de Estados 

Unidos, de Alemania, de Perú, del resto del país van  a 

elegir nuevamente Mendoza, por su viñedos de 

Malbec, por sus icónicos vinos y porque hemos 

generado gracias a esta cepa tan noble, un estilo de 

vida y de ser de los mendocinos que poco a poco atrae 

cada vez a más gente.  

   Muchas gracias. 

 

SR. PRESIDENTE (Ríos): tiene la palabra la 

concejala Daou.  

 

SRA. DAOU: gracias.  

 Solamente quería recordar que el día de hoy 

que hemos vuelto a la presencialidad, con todos los 

cuidados correspondientes, están presentes los bloques 

UCR y PRO, el resto de los bloques no están presentes 

y quiero decir que así como el resto de la sociedad está 

haciendo un gran esfuerzo para seguir con sus trabajos 

normales, nosotros también deberíamos ser el ejemplo. 

   Gracias.  

 

SR. PRESIDENTE (Ríos): si ningún otro señor 

concejal o concejala va a hacer uso de la palabra, se da 

por clausurado el período para rendir homenajes.  

 Por secretaría se dará lectura a los Asuntos 

Entrados.  

 Tiene la palabra el señor concejal  Migliozzi.  

 

SR. MIGLIOZZI: gracias.  

 Es para solicitar que se omita su lectura, 

atento a que por Secretaría Legislativa se han repartido 

los mismos de manera digital.  

   Gracias.  

SR. PRESIDENTE (Ríos): en consideración la 

moción. Sin observaciones. APROBADA. 

 

 En consideración los Asuntos Entrados. Sin 

observaciones. APROBADOS. 

 
Listado de Asuntos Entrados - Despacho 

 

13/04/2021         Expte/P  1677-C-21              

Caratula: E/PROY. DE RESOLUCIÓN: VACUNACIÓN 

ANTICOVID PARA PREVENTORES DE CAPITAL         

Autores: GIACHINO L.  

Presentantes: SERVIR ESPACIO CIUDADANO 

 

13/04/2021         Expte/P  1678-C-21              

Caratula: E/PROY. DE RESOLUCIÓN: CREACIÓN DE 

FABLAB EN EL DISTRITO 33         

Autores: RÍOS R., SALINAS S., MARTINEZ B., 

MIGLIOZZI H., DELLA GASPERA F. ESPINA P., DAOU 

MARIA C., GENNARI F., CHAPPEL D.  

Presentantes: PRO-U.C.R.- U.C.R, RAÚL ALFONSÍN 
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20/04/2021         Expte/P  1679-C-21              

Caratula: E/PROY. DE RESOLUCIÓN: 

ENCOMENDANDO AL D.E. MPAL. DESRAMEN DEL 

ARBOLADO PÚBLICO, DESMALEZAMIENTO Y 

LIMPIEZA DE CALLE VERDASCO DE LA FAVORITA         

Autores: QUIROGA E., ESPECHE E. 

Presentantes: JUS. FRENTE DE TODOS 

 
20/04/2021         Expte/P  1680-C-21              

Caratula: E/PROY. DE RESOLUCIÓN: 

ENCOMENDANDO AL D.E. MPAL. LA REALIZACIÓN 

DELOS TRÁMITES NECESARIOS PARA LA 

INSTALACIÓN DE CAJERO AUTOMÁTICO EN LA 

SEXTA SECCIÓN          

Autores: QUIROGA E., ESPECHE E. 

Presentantes: JUS. FRENTE DE TODOS 

 

16/04/2021         Comunic.   08-D-21              

E/COPIA DECRETO N° 506/2021 –REF. PRORROGA 

ADICIONAL “SERVICIO TERRITORIAL EECTIVO”   

Autores:   

Presentantes: D. Ejecutivo  

 

19/04/2021         Comunic.   09-D-21              

E/COPIA DECRETO N° 538/2021 –REF. PRORROGA 

ADICIONAL “EMERGENCIA SANITARIA 2020”   

Autores:   

Presentantes: D. Ejecutivo  

 

Listado de Despachos de Comisión 

 

Comisión: HACIENDA I 

Comunic.   07-D-21             Fecha: 12/04/2021          

Caratulado: E/COPIA DECRETO N° 564 –REF. PEDIDO 

DE PRÓRROGA ORDENANZA N°4026   

Presentantes: D. Ejecutivo  

Autores: 

 

Comisión: PETICIONES Y PODERES 

Expte/P  1674-C-21          Fecha: 08/04/2021             

ENCOMENDANDO AL D.E. LA DECLARACIÓN DE 

INTERES LEGISLATIVO DEL PRÓXIMO ENCUENTRO 

DE ASEA   

Autores: RÍOS R., SALINAS S., MARTINEZ B., 

MIGLIOZZI H., DELLA GASPERA F. ESPINA P., DAOU 

MARIA C., GENNARI F., CHAPPEL D.  

Presentantes: PRO-U.C.R.- U.C.R, RAÚL ALFONSÍN 

 

Comisión: OBRAS PÚBLICAS  

Expte/P  911-C-16             Fecha: 10/03/2021 

Caratula: E/PROY. DE RESOLUCIÓN SOLICITANDO AL 

D.E. MPAL. MEJORAS EN LA PLAZA MATHUS HOYOS 

DE LA 4TA.. 

Presentantes: DEMOCRATA-PRO 

Autores: SAYAVEDRA C.   

 

Expte/P  910-C-16             Fecha: 10/03/2021 

Caratula: E/PROY. DE RESOLUCIÓN SOLICITANDO AL 

D.E. MPAL. MEJORAS EN LA PLAZA COBOS DE LA 

4TA.. 

Presentantes: DEMOCRATA-PRO 

 

Expte/P  859-C-16             Fecha: 10/03/2021 

Caratula: E/PROY. DE RESOLUCIÓN SOLICITANDO AL 

D.E. MPAL. PAVIMENTACIÓN EN CALLES DE 

BARRIO LA FAVORITA     

Presentantes: DEMOCRATA-PRO 

Autores: SAYAVEDRA C.   

 

Expte/P  847-C-16             Fecha: 10/03/2021 

Caratula: E/PROY. DE RESOLUCIÓN SOLICITANDO AL 

D.E. MPAL. PRIORICE TRABAJOS DE URBANIZACIÓN 

EN BARRIO OLIVARES      

Presentantes: DEMOCRATA-PRO 

Autores: SAYAVEDRA C.   

 
Comisión: LEGISLACIÓN  

Expte/P  1675-C-21            09/04/2021           

SECRETARÍA DE GESTIÓN PÚBLICA -SOLICITUD DE 

ARREGLO EXTRAJUDICIAL DE ACTOS- CAÍDA DE 

ARBOL SOBRE VEHÍCULO CALLE RODRIGUEZ Y 

ARISTIDES VILLANUEVA (Expte. Electrónico 23296-

2020)   

Autores:   

Presentantes: D. Ejecutivo  

 

Comisión: PROMOCIÓN DE DERECHOS   

Expte/P  1671-C-21             Fecha: 26/03/2021 

Caratula: E/PROY. DE RESOLUCIÓN DECLARANDO DE 

INTERES LEGISLATIVO MUNICIPAL  EL PRIMER 

CONGRESO INTERCONTINENTAL SOBRE TDA-H Y 

DEA.         

Presentantes: U.C.R.- U.C.R, RAÚL ALFONSÍN-PRO 

Autores: DELLA GASPERA F.,  MARTINEZ B., 

MIGLIOZZI H., ESPINA P., DAOU MARIA C., GENNARI 

F., CHAPPEL D., RÍOS R., SALINAS S. 

 

 Por Secretaría se dará lectura al acta de la 

Comisión de Labor Deliberativa Número 9 de 2021.  

 

SR. SECRETARIO (Navarro): (leyendo) 

 
Comisión de Labor Deliberativa 

 

Acta N°09  - VIII SESION ORDINARIA 19/04/21 

Participaron de la Comisión de Labor Deliberativa los 

abajo firmantes: 

 

Presidente   BEATRIZ MARTINEZ 

Blo. U.C.R.  HORACIO MIGLIOZZI 

Blo. P.R.O.  ROBERTO RIOS 

Blo. F. DE TODOS – PJ        EDUARDO QUIROGA 

Blo. U.C.R. ALFONSIN DUGAR CHAPPEL 

Blo. SERVIR ESP. CIUD. LUIS GIACHINO 
 

-Se acuerda realizar la Sesión Ordinaria del día 13 de abril 

(de forma presencial, por zoom.us y si es necesario mixta) a 

las 10,30 

-Se acuerda que la realización de homenaje no exceda los 5 

minutos a los fines de limitar el tiempo en el recinto 

-Se acuerda omitir la lectura de los asuntos entrados y se 

ponen los mismos en consideración  

 



 20 de Abril de 2021                           H.Concejo Deliberante                                     Pág.4 

Con Despacho 

Comun.  N°     07-D-21 

Expte./P N° 1675-C-21 

Expte./P N° 1671-C-21 

Expte./P N° 1674-C-21 

Expte./P N°   847-C-16  

Expte./P N°   859-C-16 (Archivo) 

Expte./P N°   910-C-16 (Archivo) 

Expte./P N°   911-C-16 (Archivo) 

 

SR. PRESIDENTE (Ríos): en consideración el Acta 

de la Comisión de Labor Deliberativa. Sin 

observaciones, APROBADA.  

 En consideración en general la comunicación 

7-D-21, con despacho de la comisión de Hacienda I. 

carátula: eleva copia decreto número 564 referido al 

pedido de prórroga de la Ordenanza número 4026. 

Presentante Departamento Ejecutivo Municipal.  

 Tiene la palabra el señor concejal  Migliozzi.  

 

SR. MIGLIOZZI: gracias.  

 Con fecha 8 de abril de 2021 el Departamento 

Ejecutivo Municipal  ha dictado el decreto 564, en este 

marco de emergencia público sanitaria. Como todos 

sabemos este Cuerpo a través de la Ordenanza 4026, el 

año pasado se dispuso, fundamentalmente a través de 

los artículos primero y segundo, las eximiciones de 

pago en un 50 % respecto a los derechos de inspección 

de junio a diciembre del año pasado respecto a los 

titulares de hoteles, comercios de alojamiento, moteles, 

aparts hotel, hostels, como así también un 50 % sobre 

los derechos de recolección especial de residuos que 

tributan del segundo al sexto bimestre. También se 

estableció una eximición del cien por ciento respecto 

del aforo de alcohol, todo ello conforme lo resolvimos 

en esta Ordenanza 4026, desde este Cuerpo dispusimos 

que cada interesado en peticionar estas eximiciones, 

debía hacerlo ante la autoridad de Hacienda de este 

municipio y tenía un plazo de hasta sesenta días. 

Atendiendo a las especiales circunstancias que se 

produjeron el año pasado y fundamentalmente debido a 

obstáculos muchas veces hasta  de fuerza mayor para 

movilizarse, para solicitar turnos, para presentar estas 

solicitudes en tiempo  y forma, entiende el señor 

intendente que corresponde hacer una prórroga a este 

plazo que habíamos fijado. Por eso se ha dispuesto en 

el Decreto 564, se prorroga este plazo hasta el 31 de 

diciembre de 2021, para los que peticionen lo dispuesto 

en la Ordenanza 4026, para que puedan acogerse a 

estos beneficios que tan necesarios son para sus 

comercios.  

 Por esto, señor presidente, desde la Comisión 

de Legislación solicitamos el apoyo del Cuerpo.  

   Gracias.  
 

SR. PRESIDENTE (Ríos): Si ningún otro señor 

concejal o concejala va a hacer uso de la palabra,  se 

pone en consideración en general la comunicación 

número 7.  

 Corresponde su consideración en particular.  

 

Se enuncian y aprueban sin 

observaciones los artículos  

1, 2 y 3.  

El artículo 4 es de forma.  

 

SR. PRESIDENTE (Ríos): Aprobado en general y en 

particular.  
 

DESPACHO DE LA COMISIÓN DE HACIENDA I 

 

VISTO: 
La Comunicación H.C.D. 07–D–2021, caratulada: 

DEPARTAMENTO EJECUTIVO MUNICIPAL E/ COPIA 

DECRETO Nº 564 - REF. “PEDIDO DE PRÓRROGA 

ORDENANZA Nº 4.026”(Nota Electrónica Nº 4505-2021); y 

 

CONSIDERANDO: 
Que en las presentes actuaciones el Departamento 

Ejecutivo Municipal eleva a este Honorable Cuerpo copia del 

Decreto N° 564 de fecha 08 de abril de 2021 dictado por el 

Sr. Intendente de la Ciudad de Mendoza. 

Que la Ordenanza N° 4.026/2020 en su artículo 1
o
 

dispuso la eximición en el pago del CINCUENTA POR 

CIENTO (50%), de los DERECHOS DE INSPECCIÓN Y 

CONTROL DE SEGURIDAD, HIGIENE, SALUBRIDAD 

Y MORALIDAD PÚBLICA, EN COMERCIOS, 

INDUSTRIAS Y ACTIVIDADES CIVILES, establecidos en 

el Capítulo III de la Ordenanza Tarifaria Nº 3.983-2019 

artículo 11º, incisos 1) a) Hoteles y/o moteles de nivel 

superior, 1) b) Hoteles y/o moteles, 5) Apart Hotel (sistema 

uso temporario) y 8) Hostel y Similares, por los meses de 

junio, julio, agosto, septiembre, octubre, noviembre y 

diciembre 2020; y a incisos 3) Hospedajes, pensiones, 

Residenciales de interés turístico, 6) Alquiler temporario 

(Sistema Alquiler Habitaciones y/o Departamentos) y 7) 

Oficina administrativa p/ alquileres temporarios, por los 

meses de abril, mayo, junio, julio, agosto, septiembre, 

octubre, noviembre y diciembre 2020. 

Que en su artículo 2
º
 dispuso la exención a todos 

los titulares de comercios de alojamiento comprendidos en el 

artículo anterior, del pago de los siguientes rubros: del 

CINCUENTA POR CIENTO (50%) de la Recolección 

Especial de Residuos, establecido en el Capítulo XIII artículo 

73° inc. I de la Ordenanza Tarifaria Nº 3.983-2019, por los 

bimestres segundo (2
o
) a sexto (6

o
) y del CIEN POR 

CIENTO, (100%) del servicio especiales de aforo de alcohol 

contenido en Capítulo XIII artículo 73° inc. II punto 12) de la 

Ordenanza Tarifaria N° 3.983-2019, por los meses de junio, 

julio, agosto, septiembre, octubre, noviembre y diciembre 

2020. 

Que el artículo 8
º
 estableció que las solicitudes de 

los artículos 1
º 
y 2

º
 podrían ser presentadas hasta sesenta (60) 

días posteriores a la entrada en vigencia de la misma. 

Que atento la situación actual de emergencia 

pública en materia sanitaria en la Ciudad de Mendoza ante la 

pandemia declarada por la Organización Mundial de la Salud 
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por el Coronavirus Covid-19, la Dirección de Rentas propicia 

la prórroga del plazo de presentación de las solicitudes de las 

exenciones dispuestas en la Ordenanza referida, hasta el 31 

de diciembre de 2021. 
Que reunido este Honorable Cuerpo, y debatido los 

alcances y efectos del Decreto Nº 564 de fecha 08 de abril de 

2021 dictado por el Sr. Intendente de la Ciudad de Mendoza, 

y habiendo deliberado sobre el tema traído a su 

consideración, oídos los y las Concejales presentes, y en 

atención a las consideraciones allí expuestas, no surgen 

objeciones que realizar, resultando oportuno y conveniente su 

ratificación.  

Que en consecuencia es menester proceder al 

dictado del acto administrativo correspondiente, en ejercicio 

de sus facultades y atribuciones emergentes de la Ley Nº 

1.079. 
 

POR  ELLO: 

 

EL  HONORABLE  CONCEJO  DELIBERANTE 

DE LA CIUDAD DE MENDOZA 

 

O R D E N A: 

 

ART. 1º: Ratificar las disposiciones del Decreto Nº 564 de 

fecha 08 de abril  de 2021 dictado por el Sr. Intendente de la 

Ciudad de Mendoza. 

 

ART. 2º: Prorrogar hasta el 31 de diciembre de 2021 el plazo 

de presentación de las solicitudes de las exenciones 

dispuestas en la Ordenanza N° 4.026/2020 

 

ART. 3º: Autorizar al Departamento Ejecutivo Municipal 

para que disponga la aplicación de las medidas previstas en la 

presente Ordenanza y en el Decreto Nº 564/2021, y las 

pertinentes que resulten necesarias a tal fin, facultándose al 

D.E.M. a dictar las disposiciones necesarias para su 

implementación. 

 

ART. 4º: Comuníquese, publíquese y dese al Registro de 

Ordenanzas. 

 
Prosecretaria de Comisiones, 12 de abril de 2021 

 

En consideración en general el expediente 

1675-C-2021, con despacho de la comisión de 

legislación. Carátula: Sec. De Gestión pública, 

solicitud de acuerdo extra judicial de actos – caída de 

árbol sobre vehículo calle Rodríguez y Arístides 

Villanueva. (expediente electrónico 23296-2020). 

Presentante: Departamento Ejecutivo Municipal.   

 Tienen la palabra los señores concejales y 

concejalas.  

 Tiene la palabra el señor concejal  Migliozzi.  

 

SR. MIGLIOZZI: gracias.  

 Ponemos en consideración el despacho de  

Legislación, sobre el reclamo que realizara la señora 

Claudia Beatriz Levatino, vecina de nuestra ciudad, ya 

que el día 18 de octubre del año pasado, sufrió en su 

vehículo Chevrolet Celta, la caída de un árbol. Se 

produjeron daños y se presenta reclamando de manera 

extra judicial, sea reparado el daño provocado en el 

vehículo. Obran en el expediente todas las actuaciones 

administrativas que constatan el hecho, ha presentado 

los diferentes presupuestos. Desde el área del taller de 

tránsito de la Dirección de Higiene Urbana se ha 

presupuestado el gasto de reparación en  la suma de 

ciento cincuenta y seis mil pesos y esta propuesta es  

aceptada por la señora Levatino. Rigen aquí la 

Ordenanza 3675, la Ordenanza 3720 y la Ordenanza 

3897 que autorizan al apoderado del municipio a 

realizar todo tipo de acuerdos extra judiciales, pero 

pone un tope, un límite que es el de 20200 unidades 

tributarias municipales. Esta suma de ciento cincuenta 

y seis mil pesos excede el tope fijado por la Ordenanza 

3897, corresponde a este H. Cuerpo pronunciarse 

respecto  a la autorización o no del pago ofertado. 

Analizando la totalidad de las actuaciones, con el 

dictamen legal correspondiente y entendiendo que esta 

vía es mucho más eficiente, idónea y más cercana en el 

tiempo para el vecino, es que desde la comisión 

proponemos se autorice al Departamento Ejecutivo 

Municipal  a realizar el pago de ciento cincuenta y seis 

mil pesos por todo concepto, como así también se 

autoriza el pago de los honorarios profesionales de su 

abogado patrocinante en la suma de quince mil 

seiscientos pesos.  

 Por lo expuesto, mocionamos se apruebe el 

despacho de la Comisión de Legislación.  

   Gracias.  

 

SR. PRESIDENTE (Ríos): Si ningún otro señor 

concejal o concejala va a hacer uso de la palabra,  se 

pone en consideración en general el expediente 1675-

D-21. 

 Sin observaciones. Aprobado en general.  

 Corresponde su consideración en particular.  

 

Se enuncian y aprueban sin 

observaciones los artículos  

1 y 2.  

El artículo 3 es de forma.  

 

SR. PRESIDENTE (Ríos): Aprobado en general y en 

particular.  
 

DESPACHO DE LA COMISIÓN DE LEGISLACIÓN 

 
VISTO: 
El Expediente H.C.D. Nº 1675-D-2021, caratulado: 

DEPARTAMENTO EJECUTIVO - SECRETARÍA DE 

GESTIÓN PÚBLICA - SOLICITUD DE ARREGLO 

EXTRAJUDICIAL DE ACTOS - CAÍDA DE  ÁRBOL 
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SOBRE VEHÍCULO CALLE RODRÍGUEZ  Y ARÍSTIDES 

VILLANUEVA (EXPTE. ELECTRÓNICO 23296-2020);y 

 

CONSIDERANDO: 

Que a fs. 2/3 se  presenta el Dr. Carlos Martín Arra 

en representación de la Sra. Claudia Beatriz Levatino, D.N.I. 

N° 14.185.944 constituyendo domicilio legal en calle 

Montevideo  N° 20 piso 5 dpto. 8 de la Ciudad de Mendoza, 

formulando reclamo extrajudicial por daños sufridos en fecha 

18 de octubre de 2020 en su vehículo marca Chevrolet 

modelo Celta, dominio LSU-537, en calle Coronel 

Rodríguez, hacia el norte, lateral derecho casi esquina 

Arístides Villanueva de la Ciudad de Mendoza por caída de 

un árbol sobre el vehículo de su propiedad que se encontraba 

estacionado en el sitio.  

Que los daños han sido acreditados mediante 

imágenes y el acta labrada por personal de la Dirección de 

Tránsito y Transporte de la comuna que obran en el 

expediente. 

Que a fs.12 el solicitante adjunta presupuesto de la 

Agencia Oficial Chevrolet Yacopini Motors S.A. y de Taller 

Mariotti S.A..También acompaña la Póliza de Seguro y toda 

otra documentación que se exige como requisito para tramitar 

el reclamo de indemnización. 

Que a fs. 70 obra informe de la División Taller de 

la Dirección de Higiene Urbana que informa que el monto 

aproximado de reparación del vehículo es de $156.000,00. 

Que en base a las constancias obrantes en estas 

actuaciones, las intervenciones de los sectores 

administrativos municipales pertinentes y en especial el 

informe de la División Taller que establece el importe 

aproximado de reparación, el Apoderado municipal estima 

procedente el reclamo de la  Sra. Claudia Beatriz Levatino y 

ofrece a este último en carácter de indemnización total y por 

todo concepto de los daños y perjuicios derivados del hecho, 

la suma de PESOS CIENTO CINCUENTA Y SEIS MIL 

($156.000,00) y en concepto de honorarios al letrado 

patrocinante fija la suma de PESOS QUINCE MIL 

SEISCIENTOS ($15.600,00).  

Que dicha propuesta fue aceptada a fs. 75 por el 

reclamante y su letrado patrocinante, por lo cual habiendo 

concluido el procedimiento previsto en la Ordenanza Nº 

3765/06, corresponde que tome intervención el H.C.D. en 

razón de que el monto involucrado supera el establecido por 

el art. 1º de la norma citada. 

Que atento al monto, el mismo debe ser autorizado 

por el H.C.D. conforme lo que establece la Ordenanza Nº  

3675/06, modificada por la Ordenanza Nº 3720/08. 

Que entrando al estudio de la normativa resulta de 

aplicación lo establecido en las Ordenanzas N° 3675/06, 

3720/08, y 3897/16. 

Que la Ordenanza Nº 3897/16 en su art. 1° autoriza 

al Departamento Ejecutivo de la Municipalidad de la Ciudad 

de Mendoza para que a través del Apoderado General, arribe 

a transacciones extrajudiciales y/o judiciales, de toda 

reclamación formulada por terceros, ya sea por la vía 

administrativa y/o judicial, por actos, hechos u omisiones 

imputables a la Municipalidad de la Ciudad de Mendoza o 

por cosas de su propiedad o guarda, hasta la suma equivalente 

en pesos a VEINTE MIL DOSCIENTAS UNIDADES 

TRIBUTARIAS MUNICIPALES (U.T.M. 20.200,00). 

Que la citada norma establece un monto que actúa 

como tope hasta el cual el Departamento Ejecutivo se 

encuentra autorizado por este Honorable cuerpo a arribar a 

acuerdos transaccionales. 

Que en virtud de superar el reclamo el monto 

previsto por el art. 1° de la Ordenanza N° 3675/06 

modificado por Ordenanzas N° 3720/08 y 3897/16, resulta 

necesario que este H.C.D. se pronuncie sobre su autorización. 

Que se agrega dictamen de Asesoría Jurídica de 

este H. Concejo Deliberante por el cual se considera que 

desde el punto de vista legal resulta  viable la transacción 

entre el damnificado  reclamante y el Municipio.  

Que reunido este H. Cuerpo, y debatido los 

alcances y efectos del convenio, y habiendo deliberado sobre 

el tema traído a su consideración, oídos los y las Concejales 

presentes, se expresan favorablemente a aceptar las 

condiciones del acuerdo extrajudicial formalizado en autos, 

por cuanto resulta oportuno y conveniente en todos sus 

aspectos, pronunciándose en favor de la necesidad de 

recomponer de manera oportuna en tiempo y forma el daño 

causado que se encuentra debidamente acreditado.  

Que el acuerdo celebrado resulta un medio eficaz 

para resolver el conflicto planteado con mayor rapidez que 

los medios judiciales, siendo ventajoso por su economía 

procesal, evitando llegar a un trámite en juicio, resultando la 

vía más conveniente para brindar al ciudadano una respuesta 

rápida y eficaz, reduciendo los tiempos de resolución del 

conflicto, con reducción de los costes frente al procedimiento 

judicial ahorrando al Municipio el desgaste jurisdiccional, de 

medios, y temporal que ello implica.  

Que surgen acreditados en autos los hechos 

invocados por el reclamante, y la relación de causalidad, y 

que se ha dado estricto cumplimiento a los requisitos 

exigidos por la norma para su procedencia, razón por la cual 

los miembros del H. Concejo Deliberante concluyen en que 

resulta razonable, oportuno y conveniente autorizar el 

acuerdo suscripto. En consecuencia y conforme lo 

establecido por la Ordenanza Nº 3675/06 en su artículo 1º y 

las Ordenanzas Nº 3720/08 y 3897/16, este H. Cuerpo 

considera que desde el punto de vista legal resulta  viable la 

transacción entre el damnificado  reclamante y el Municipio. 

Que por lo expuesto, y lo compulsado en estos 

obrados, han sido cumplimentados los requisitos establecidos 

por la normativa vigente (Ordenanza Nº 3675/06) 

especialmente en lo establecido en su artículo 1º y 2º, y las 

Ordenanzas 3720/08 y 3897/16, por lo que se considera desde 

el punto de vista legal que resulta viable la transacción entre 

el damnificado reclamante y el Municipio. 

Que en consecuencia resulta necesario dictar el 

correspondiente acto administrativo. 

 

POR ELLO: 

EL  HONORABLE CONCEJO DELIBERANTE 

DE LA CIUDAD DE MENDOZA 

 

R E S U E L V E: 

 

ART.1º:  Autorizar el acuerdo suscripto por el Departamento 

Ejecutivo Municipal con la Sra. Claudia Beatriz Levatino, 

D.N.I. N° 14.185.944 en Expediente Electrónico Municipal 

N° 23296-2020, autorizando al Departamento Ejecutivo 
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Municipal a realizar el pago de la suma de PESOS CIENTO 

CINCUENTA Y SEIS MIL ($156.000,00) en concepto de 

pago por indemnización total, definitiva y por todo concepto 

de los daños y perjuicios derivados del hecho producido en 

fecha 18 de octubre del 2020 motivo de las actuaciones que 

tramitan en el citado expediente electrónico. 

 

ART.2º: Autorizar el acuerdo por honorarios profesionales 

con elDr. Carlos Martín Arra abogado patrocinante de la Sra. 

Claudia Beatriz Levatino, autorizando al Departamento 

Ejecutivo Municipal a realizar el pago de la suma de PESOS 

QUINCE MIL SEISCIENTOS ($15.600,00) en concepto de 

pago total definitivo y cancelatorio de los honorarios 

profesionales por la labor profesional desarrollada en 

Expediente Electrónico Municipal N° 23296-2020. 

 

ART.3º: Comuníquese, publíquese y dese al Registro de 

Resoluciones. 

 

Prosecretaria de Comisiones, 9 de abril de 2021 

 

En consideración el expediente/P 1671-C-21, con 

despacho de la comisión de promoción de Derechos 

Sociales e Inclusión. Carátula: elevan proyecto de 

resolución declarando de Interés legislativo municipal  

el Primer Congreso Intercontinental sobre TDAH y 

DEA. Presentantes UCR, UCR Raúl Alfonsín y PRO.  

 Tienen la palabra los señores concejales y 

concejalas.  

 Tiene la palabra la concejala Della Gáspera.  

 

SRA. DELLA GASPERA: gracias.  

 Los días 18 y 19 de mayo se realizará en 

nuestra provincia  y se transmitirá desde este Concejo 

el primer congreso intercontinental sobre TDAH y 

DEA. Será realizado de manera virtual mediante 

plataformas digitales y está abierto a profesionales, 

médicos, docentes, acompañantes terapéuticos, 

docentes integradores  y público interesado. La 

demanda que existe de muchos niños, profesores, 

padres, que deben acompañar a los que tienen estas 

dificultades en el aprendizaje. No somos los únicos en 

el mundo. Estos terapeutas, aprovechando la pandemia 

se han relacionado con distintos profesionales de 

América, se interesó también gente de España,  

Francia, de Dinamarca y entonces surge la idea de 

hacer el primer congreso. Nos lo plantearon, si lo 

podíamos hacer desde acá, y como nuestras escuelas 

mendocinas son las más proclives a este tipo de 

apertura para abordar este tipo de problemática.  

 Les recuerdo que las DEA son las dificultades 

específicas de aprendizaje. Existe la dislexia fonológica 

superficial y la mixta. Esta afecta el procesamiento de 

la lectura y de la escritura. Generalmente las llamamos 

disgrafía, discalculia o dislalia.  

 En cambio las TDAH son los trastornos del 

aprendizaje que vienen acompañados con la 

hiperactividad. Son alteraciones que pueden 

presentarse solas o que pueden hacerlo con 

morbilidades asociadas, lo que complejiza aún más la 

situación de estar personas. Este trastorno puede tener 

predominancia en la atención, en la hiperactividad o en 

ambas. Son alteraciones de base neurobiológica, no 

dependen de la situación socio cultural por la que 

atraviesan estas personas, sino que nace con esa 

condición y lo va a acompañar durante toda su vida. 

Cuando uno sale de la escuela, de la facultad, nadie se 

da cuenta que tiene este tipo de problemas, es algo muy 

guardado, muy secreto, pero durante la época del 

aprendizaje, es muy duro para ellos, por el bullying, 

por lo que cuesta acceder  o porque a veces los 

docentes no logran detectarlo a tiempo y saber 

abordarlo. Los asistentes terapéuticos son los que 

siempre están abordando estos temas y hacen que la 

educación sea algo agradable, que lo logren asimilar y 

puedan insertarse en este mundo sin ninguna dificultad.  

 Van a participar expositores iberoamericanos 

pero contaremos con la mayoría de los profesionales de 

la UNC. 

La realización y  el rol de facilitadora va a 

estar a cargo de la profesora Silvina González Suñer, 

ella es magíster en sicología infantil y maestra en 

lenguaje y cognición.  

 El coeficiente intelectual se encuentra dentro 

del rango normal, por lo que estas dificultades no son 

consideradas una discapacidad. Ellos sí entienden, ellos 

saben analizar las situaciones por las que viven. La 

mayor garantía es brindarles siempre una calidad 

educativa en todos los sentidos. Nosotros vimos desde 

la Comisión de Cultura  la importancia de este 

congreso para ellos, para nosotros, para la sociedad 

educativa, es que le solicitamos al Cuerpo que 

considere la posibilidad declarando de Interés 

legislativo municipal  a este  Congreso.  

    

SR. PRESIDENTE (Ríos):  Si ningún otro señor 

concejal o concejala va a hacer uso de la palabra,  se 

pone en consideración en general y en particular  el 

expediente 1671-C-21, ya que consta de un solo 

artículo siendo el segundo de forma.  Sin 

observaciones. Aprobado en general y en particular.  
    

DESPACHO DE LA COMISIÓN DE PROMOCIÓN DE 

DERECHOS SOCIALES E INCLUSIÓN. 

 

VISTO: 

El Expediente H.C.D. Nº 1671-C-21, caratulado: CONC. 

DELLA GASPERA F.; MARTÍNEZ B.; MIGLIOZZI H.; 

DAOU C.; ESPINA P.; GENNARI F.; CHAPPEL D.; RÍOS 

R.; SALINAS S.- BLOQUE UNIÓN CÍVICA RADICAL; 

U.C.R. R. ALFONSÍN; PRO - E/ PROYECTO DE 

RESOLUCIÓN DECLARANDO DE INTERÉS 

LEGISLATIVO MUNICIPAL EL PRIMER CONGRESO 

INTERCONTINENTAL SOBRE TDA-H Y DEA; y   
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CONSIDERANDO: 
Que participaran expositores de países 

iberoamericanos, en tanto  desde Mendoza contaremos con la 

participación de profesionales de Facultad de Educación de 

UNCuyo. 

Que dicho Congreso será realizado de manera 

virtual mediante plataforma digital y abierto a profesionales 

médicos, docentes, acompañantes terapéuticos, docentes 

integradores, público interesado. 

Que tanto la organización y rol de facilitadora se 

encontrará a cargo de la Prof. Silvina González Suñer, Máster 

en Psicología infantil y Juvenil, Maestranda en Lenguaje y 

Cognición, única mendocina seleccionada para Varkey 

Fundación de entre 4500 docentes logrando tal mención solo 

cuatro docentes en el país. 

Que las DEA y TDAH son alteraciones de base 

neurobiológica, no dependen de la situación sociocultural por 

la que atraviesa el sujeto sino que nace con esa condición y lo 

acompaña durante toda su vida pero que sin duda el factor 

emocional interfiere positiva o negativamente en el 

tratamiento, motivo por el cual es necesario visibilizar y 

capacitar en la enseñanza y abordaje para personas con éstas 

dificultades. 

Que entre las DEA existe DISLEXIA 

FONOLÓGICA, SUPERFICIAL Y/O MIXTA, la cual afecta 

al procesamiento de la lectura y escritura, comúnmente 

denominadas disgrafia, discalculia y dislalia. En cuanto al 

TDAH, es importante tener en cuenta que estas alteraciones 

pueden presentarse solas, o pueden hacerlo con 

comorbilidades asociadas, lo que complejiza aún más la 

situación de estas personas. Este Trastorno puede tener 

predominancia en la atención, hiperactividad o ambas. 

Que el C.I. (coeficiente intelectual) se encuentra 

dentro del rango "normal", por lo que con el apoyo adecuado 

pueden desarrollar un proceso de aprendizaje igual que 

cualquier otro niño. 

Que la provincia de Mendoza mediante Ley Nº 

9165 adhiere a la Ley Nacional Nº 27.306 (reglamentada en 

abril de 2018, la cual declara de interés nacional el abordaje 

integral e interdisciplinario de las personas que presentan 

DEA (DIFICULTADES ESPECIFICAS DEL 

APRENDIZAJE), mientras que para TDA-H (TRASTORNO 

DE DÉFICIT DE ATENCIÓN CON O SIN 

HIPERACTIVIDAD) se creó, en el marco de la Ley N° 8316 

año 2011 de la provincia de  Mendoza, el programa 

provincial de trastorno por déficit de atención e 

hiperactividad. 

Que la mayor importancia radica en brindarles 

calidad educativa en todos los sentidos, como se mencionó 

anteriormente, pero que sin duda vale la pena remarcar que 

presentan problemáticas ligadas a lo emocional y no 

atenderlas deriva en serias consecuencias. 

Que visto la importancia que requiere visibilizar 

estas temáticas tan serias que  trasciende al sujeto y nos 

abarca todos como sociedad. 

Que reunido este H. Cuerpo, y habiendo deliberado 

sobre el tema traído a su consideración, oídos los y las 

Concejales presentes, en atención a lo expuesto, expresan que 

resulta oportuno declarar de interés legislativo municipal, el 

primer congreso intercontinental sobre TDA-H y DEA. 

 

POR ELLO: 

EL HONORABLE CONCEJO DELIBERANTE 

DE LA CIUDAD DE MENDOZA 

 

R E S U E L V E: 

 

ART. 1°: Declarar de Interés Legislativo Municipal al 

PRIMER CONGRESO INTERCONTINENTAL SOBRE 

TDA-H Y DEA a realizarse durante los días 28 y 29 del mes 

de mayo del corriente año de manera virtual. 

 

ART. 2º: Comuníquese, publíquese y dese al Registro de 

Resoluciones. 

 

Prosecretaria de Comisiones, 26 de marzo de 2021 

 

En consideración el expediente 1674-C-21, con 

despacho  de la Comisión de Peticiones y Poderes. 

Carátula, elevan proyecto de resolución encomendando 

al Departamento Ejecutivo Municipal  la declaración  

de Interés legislativo municipal del próximo encuentro 

de ASEA. Presentantes: U.C.R.; U.C.R. Alfonsín y 

PRO.  

 Tienen la palabra los señores concejales y 

concejalas.  

 Tiene la palabra la concejala Salinas.  

 

SRA. SALINAS: se trata de un encuentro anual de 

emprendedores organizada por ASEA que es la 

organización de emprendedores de Argentina. Este 

encuentro se realizará  el 21 y 22 de abril desde las 

16,30 hasta las 18,00, es el segundo encuentro en 

formato virtual debido a la pandemia. Acompañarán 

distintos emprendedores de la región de cuyo 

Mendoza, San Juan y San Luis, pero también con el 

patrocinio de varios gobiernos locales y distintas 

organizaciones sociales, ya que ASEA es una ONG que 

se destaca por ser inclusiva, apartidaría, con un 

enfoque de cercanía, de positivismo, esta 

descentralizada con el objeto de aglutinar a todos los 

emprendedores a lo largo y a lo ancho del país. Se 

brindarán distintas capacitaciones, charlas, testimonios, 

de diversos ecosistemas emprendedores de toda la 

región. Participarán jóvenes, como por ejemplo Mateo 

Salvatto que hará el inicio de esta jornada, también del 

mendocino Marcos Bruno, que es uno de los jóvenes 

que ha estado en la NASA y que ha participado de 

varios proyectos de robótica  y de innovación 

tecnológica y  en el año 2021, debido  a la pandemia el 

formato de este encuentro estará renovado sumando 

espacios virtuales con interacciones de conversaciones, 

de networking y que existían antes de las restricciones 

pero hoy se ha debido innovar por la pandemia. En 

estos espacios se divide en dos, mujeres 

emprendedoras y ronda de negocios, será trasmitido en 

Chile, en Paraguay, en Perú, en Méjico y en Colombia 

y podrá ser visto por vía streaming en todo el resto del 

mundo. El encuentro será gratuito y estará invitado por 
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Amazon Web Service y apoyado por Mendoza 

gobierno, gobierno de San Juan, de Mendoza 

Emprende, Agencia de Calidad de San Juan, Grupo 

América, Mendoza Ciudad, ya que cabe destacar que 

ASEA y la ONU han logrado varias alianzas para el 

desarrollo sostenible de la agenda 20 30. En este marco 

la ciudad de Mendoza en  uno de los objetivos que es 

convertirse en el polo emprendedor como nos 

comprometimos con la realización de los proyectos 

sostenibles. Lograr este objetivo podría ser un polo de 

innovación de emprendedurismo a nivel nacional pero 

también a  nivel mundial.  

 Por todo esto le pedimos al Cuerpo que 

acompañe este proyecto de interés legislativo 

municipal, que es el próximo encuentro de ASEA. 

   Gracias.  

 

SR. PRESIDENTE (Ríos): si ningún otro señor 

concejal o concejala va a hacer uso de la palabra,  se 

pone en consideración en general y en particular  ya 

que consta de un solo artículo siendo el segundo de 

forma.  Sin observaciones. Aprobado en general y en 

particular el expediente 1674-C-21.  

 
DESPACHO DE A COMISION DE PETICIONES Y 

PODERES 

    

VISTO: 
El Expediente  H.C.D. N° 1674-C-21, caratulado: RIOS R.; 

SALINAS S.; MARTINEZ B.; MIGLIOZZI H.; DELLA 

GASPERA F.; ESPINA P.; DAOU C.; GENNARI F.; 

CHAPEL D.-BLOQUE  PRO; UNIÓN CÍVICA RADICAL; 

U.C.R. R. ALFONSÍN- E/ PROYECTO DE RESOLUCIÓN 

ENCOMENDANDO AL D.E.M. LA DECLARACIÓN DE 

INTERÉS LEGISLATIVO DEL PRÓXIMO ENCUENTRO 

DE ASEA; y 

 

CONSIDERANDO: 
Que el próximo encuentro anual de la cumbre de 

emprendedores de la Ciudad de Mendoza es organizado por 

ASEA y se realizará en formato online por segundo año 

consecutivo. 

Que ASEA (Asociación de Emprendedores de 

Argentina) tiene la visión de construir una Nación 

emprendedora con más y mejores emprendimientos. 

Que con este objetivo acompaña distintos 

emprendedores anualmente a través de acciones y programas 

con el fin de lograr un contexto favorable para emprender en 

cada rincón de la Argentina. 

Que ASEA forma parte de ASELA (Asociación de 

Emprendedores de Latinoamérica). 

Que ASEA es una ONG que se destaca por ser 

inclusiva, apartidaria con un marcado enfoque de cercanía, 

positivismo y descentralizado al momento de aglutinar 

emprendedores a lo largo y ancho del país. 

Que para lograr un Municipio competitivo en 

emprendedurismo es importante que el mismo brinde 

capacitaciones, talleres, encuentros de emprendedores, como 

realiza la Ciudad de Mendoza. 

Que los próximos días 21 y 22 de abril entre las 

16.30 y 18.00 hs se llevará a cabo el segundo encuentro 

nacional en formato online por motivo de la pandemia global. 

Que este segundo encuentro virtual brindará 

capacitaciones, charlas y testimonios de diversos referentes 

del ecosistema emprendedor para los emprendedores de la 

región de Cuyo (Mendoza, San Juan y San Luis) y de todo el 

país. 

Que la apertura de la primera jornada estará a cargo 

de Mateo Salvatto, un joven emprendedor apasionado por la 

robótica y la programación que creó una exitosa aplicación 

que asiste a personas con problemas auditivos. 

Que en el primer día, también habrá una 

capacitación de pitching que consiste en una presentación 

verbal de una idea con el objetivo de atraer financiación de 

desarrollo. 

Que en el año 2021 el formato del encuentro esta 

renovado, sumando espacios virtuales de interacción para 

recuperar los momentos de conversación y networking que 

existían antes de las restricciones sanitarias. 

Que estos espacios se dividen en dos: mujeres 

emprendedoras y ronda de negocios. 

Que mujeres emprendedoras será un espacio 

diferente, interactivo y participativo en el cual las oradoras 

invitadas compartirán sus experiencias y las participantes 

tendrán la posibilidad de hacer preguntas y ser parte de las 

actividades espontaneas que puedan surgir en el momento. 

Que las rondas de negocios serán en formato de 

reunión en donde cada emprendedor ofrecerá sus productos y 

servicios, pero también podrá plantear necesidades para 

encontrar a otro que pueda resolverlas. 

Que el encuentro es también transmitido en 

Uruguay, Chile, Paraguay, Perú, México y Colombia y podrá 

ser visto vía streaming en todo el mundo. 

Que el encuentro es gratuito invitado por Amazon Web 

Services y apoyado por Mendoza Gobierno, Gobierno de San 

Juan, Mendoza Emprende, Agencia de calidad de San Juan, 

San Juan Lab, Endeavor, Grupo América y Mendoza Ciudad. 

Que además, cabe destacar que existen alianzas 

entre ASEA y la ONU para lograr los objetivos de desarrollo 

sostenibles 2030. 

Que la Ciudad de Mendoza tiene como objetivo 

convertirse en un polo de emprendedores comprometidos con 

la generación de proyectos sostenibles. 

Que de lograr este objetivo, Mendoza podría ser un 

polo de innovación y emprendedurismo referente a nivel 

nacional e internacional. 

 

POR  ELLO: 

 

EL  HONORABLE  CONCEJO  DELIBERANTE 

DE LA CIUDAD DE MENDOZA 

 

R E S U E L V E: 

 

ART. 1°: Declarar de Interés Legislativo Municipal el 

próximo encuentro de ASEA a realizarse los días 21 y 22 de 

Abril en formato online. 

 

ART. 2°: Comuníquese, publíquese y dese al Registro de 

Resoluciones. 
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Prosecretaria de Comisiones, 8 de abril de 2021 

 

En consideración el expediente 847-C-2016.  

 Tiene la palabra la concejala Daou.  

 

SRA. DAOU: solicito el tratamiento en conjunto de los 

expedientes 847; 859; 910 y 911. 

 

SR. PRESIDENTE (Ríos): en consideración la 

moción de tratamiento en conjunto de los expedientes 

citados. Sin observaciones. APROBADO.  

 En consideración los expedientes: 847-C-

2016, proyecto de resolución solicitando al 

Departamento Ejecutivo Municipal  priorice trabajos 

de urbanización en barrio Olivares. Presentante: Frente 

de izquierda y de los trabajadores. 859-C-2016, 

proyecto de resolución solicitando al Departamento 

Ejecutivo Municipal pavimentación en calles de barrios 

en La Favorita. Presentante Frente de Izquierda y de 

los trabajadores. 910-C-16: bloque PD y PRO elevan 

proyecto de resolución  solicitando al Departamento 

Ejecutivo Municipal  mejoras en la Plaza Cobo de la 

Cuarta. Presentantes: bloque Demócrata y PRO. 911-

C-2016: elevan proyecto de resolución  solicitando al 

Departamento Ejecutivo Municipal  mejoras en la plaza 

Mathus Hoyos de la cuarta. Presentantes: Bloques 

Demócrata y PRO.  

 Todos con despacho de archivo de la comisión 

de Obras Públicas.  

 Tienen la palabra los señores concejales y 

concejalas.  

 Tiene la palabra la concejala Daou.  

 

SRA. DAOU: solicito el archivo de los expedientes 

por usted enunciados, por haber vencido su plazo de 

acuerdo al Artículo 88 del Reglamento Interno. 

   Gracias.  

 

SR. PRESIDENTE (Ríos): en consideración la 

moción.  

 Los señores concejales o concejalas que estén 

por la afirmativa, sírvanse indicarlo.  APROBADO.  
 

DESPACHO DE LA COMISION DE OBRAS 

PÚBLICAS 

 

VISTO: 
El Expte./P. H.C.D. N° 847-C-2016, caratulado: CONC. 

ELIAS A.- BL. FIT-  E/ PROYECTO DE RESOLUCIÓN  S/ 

AL D.E. MPAL. PRIORICE TRABAJOS DE 

URBANIZACIÓN EN  BARRIO OLIVARES; y  

 

CONSIDERANDO: 
Que conforme al tiempo transcurrido desde su 

presentación, corresponde se aplique a estas actuaciones la 

remisión al archivo,  de acuerdo a lo que establece el art. 88º 

del Reglamento Interno del H.C.D. 

POR ELLO: 

 

EL HONORABLE CONCEJO DELIBERANTE 

DE LA CIUDAD DE MENDOZA 

 

R E S U E L V E: 

 

ART.1°: REMITIR al ARCHIVO, el Expte./P. H.C.D. N° 

847–C- 2016, por los precedentes considerandos. 

 

ART.2°: Comuníquese, publíquese y dese al Registro de 

Resoluciones. 

 
Prosecretaria de Comisiones, 10 de marzo de 2021 

 

DESPACHO DE LA COMISION DE OBRAS 

PÚBLICAS 

 

VISTO: 
El Expte./P. H.C.D. N° 859-C-2016, caratulado: CONC. 

ELIAS A.- BL. FIT-  E/ PROYECTO DE RESOLUCIÓN  S/ 

AL D.E. MPAL. PAVIMENTACION EN CALLES DEL 

BARRIO LA FAVORITA. 

 

CONSIDERANDO: 
Que conforme al tiempo transcurrido desde su 

presentación, corresponde se aplique a estas actuaciones la 

remisión al archivo,  de acuerdo a lo que establece el art. 88º 

del Reglamento Interno del H.C.D. 

 

POR ELLO: 

 

EL HONORABLE CONCEJO DELIBERANTE 

DE LA CIUDAD DE MENDOZA 

 

R E S U E L V E: 

 

ART.1°: REMITIR al ARCHIVO, el Expediente  H.C.D. N° 

859 – C - 2016., por los precedentes considerandos. 

 

ART.2°: Comuníquese, publíquese y dese al Registro de 

Resoluciones. 

 

Prosecretaria de Comisiones, 10 de marzo de 2021 

 

DESPACHO DE LA COMISION DE OBRAS 

PÚBLICAS 

 

VISTO: 
El Expte./P. H.C.D. N° 910-C-2016, caratulado: CONC. 

SAYAVEDRA C.- BL. PD.PRO-  E/ PROYECTO DE 

RESOLUCIÓN  S/ AL D.E. MPAL. MEJORAS EN LA 

PLAZA COBO DE LA 4TA.; y 

 

CONSIDERANDO: 
Que conforme al tiempo transcurrido desde su 

presentación, corresponde se aplique a estas actuaciones la 

remisión al archivo,  de acuerdo a lo que establece el art. 88º 

del Reglamento Interno del H.C.D. 

 

POR ELLO: 
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EL HONORABLE CONCEJO DELIBERANTE 

DE LA CIUDAD DE MENDOZA 

 

R E S U E L V E: 

 

ART.1°: REMITIR al ARCHIVO, el Expediente  H.C.D. N° 

910-C-2016, por los precedentes considerandos. 

 

ART.2°:  Comuníquese, publíquese y dese al Registro de 

Resoluciones. 

 

Prosecretaria de Comisiones, 10 de marzo de 2021 

 

DESPACHO DE LA COMISION DE OBRAS 

PÚBLICAS 

 

V I S T O: 
El Expte./P. H.C.D. N° 911-C-2016, caratulado: CONC. 

SAYAVEDRA C.- BL. PD.PRO -  E/ PROYECTO DE 

RESOLUCIÓN  S/ AL D.E. MPAL. MEJORAS EN LA 

PLAZA MATHUS HOYOS DE LA 4TA.; y 

 

CONSIDERANDO: 
Que conforme al tiempo transcurrido desde su 

presentación, corresponde se aplique a estas actuaciones la 

remisión al archivo,  de acuerdo a lo que establece el art. 88º 

del Reglamento Interno del H.C.D. 

 

POR ELLO: 

 

EL HONORABLE CONCEJO DELIBERANTE 

DE LA CIUDAD DE MENDOZA 

 

R E S U E L V E: 

 

ART.1°: REMITIR al ARCHIVO, el Expediente  H.C.D. N° 

911-C-2016, por los precedentes considerandos. 

 

ART.2°: Comuníquese, publíquese y dese al Registro de 

Resoluciones. 

 

Prosecretaria de Comisiones, 10 de marzo de 2021 

 

Aprovecho la oportunidad para saludar al 

compañero Migliozzi por su cumpleaños. Es una 

persona de mucho valor para nosotros. Mis más 

sinceras felicitaciones. (Aplausos).  

 Habiéndose agotado el temario de la sesión  la 

misma se levanta.  

 

 

Así se hace a las 11 y 05. 

 

 

Lic. Rubén Orlando Naufel 
         Taquígrafo jefe 

 

 

 

 

APÉNDICE 

 

 

ORDENANZA N° 4.052 

 
V I S T O: 

La Comunicación H.C.D. 07–D–2021, caratulada: 

DEPARTAMENTO EJECUTIVO MUNICIPAL E/COPIA 

DECRETO Nº 564 - REF. “PEDIDO DE PRÓRROGA 

ORDENANZA Nº 4.026”(Nota Electrónica Nº 4505-2021); y 

 

POR  ELLO: 

 

EL  HONORABLE  CONCEJO  DELIBERANTE 

DE LA CIUDAD DE MENDOZA 

 

O R D E N A: 

 

ART. 1º: Ratificar las disposiciones del Decreto Nº 564 de 

fecha 08 de abril  de 2021 dictado por el Sr. Intendente de la 

Ciudad de Mendoza. 

 

ART. 2º: Prorrogar hasta el 31 de diciembre de 2021 el plazo 

de presentación de las solicitudes de las exenciones 

dispuestas en la Ordenanza N° 4.026/2020 

 

ART. 3º: Autorizar al Departamento Ejecutivo Municipal 

para que disponga la aplicación de las medidas previstas en la 

presente Ordenanza y en el Decreto Nº 564/2021, y las 

pertinentes que resulten necesarias a tal fin, facultándose al 

D.E.M. a dictar las disposiciones necesarias para su 

implementación. 

 

ART. 4º: Comuníquese, publíquese y dese al Registro de 

Ordenanzas. 

 

SALA DE SESIONES, veinte de abril de dos mil veintiuno.- 

 

 
              Federico Navarro Cavagnaro                     Roberto Ríos 
                   Secretario Legislativo                            Presidente 
                            H.C.D.                                         H.C.D. 
                    Ciudad de Mendoza                        Ciudad de Mendoza 
 
 
 

RESOLUCIÓN N° 9.485 

 
V I S T O: 
El Expediente H.C.D. Nº 1675-D-2021, caratulado: 

DEPARTAMENTO EJECUTIVO - SECRETARÍA DE 

GESTIÓN PÚBLICA - SOLICITUD DE ARREGLO 

EXTRAJUDICIAL DE ACTOS - CAÍDA DE  ÁRBOL 

SOBRE VEHÍCULO CALLE RODRÍGUEZ  Y ARÍSTIDES 

VILLANUEVA (EXPTE. ELECTRÓNICO 23296-2020);y 
 

POR ELLO: 

EL  HONORABLE CONCEJO DELIBERANTE 

DE LA CIUDAD DE MENDOZA 

 

R E S U E L V E: 
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ART.1º:  Autorizar el acuerdo suscripto por el Departamento 

Ejecutivo Municipal con la Sra. Claudia Beatriz Levatino, 

D.N.I. N° 14.185.944 en Expediente Electrónico Municipal 

N° 23296-2020, autorizando al Departamento Ejecutivo 

Municipal a realizar el pago de la suma de PESOS CIENTO 

CINCUENTA Y SEIS MIL ($156.000,00) en concepto de 

pago por indemnización total, definitiva y por todo concepto 

de los daños y perjuicios derivados del hecho producido en 

fecha 18 de octubre del 2020 motivo de las actuaciones que 

tramitan en el citadoexpediente electrónico. 

 

ART.2º: Autorizar el acuerdo por honorarios profesionales 

con elDr. Carlos Martín Arra abogado patrocinante de la Sra. 

Claudia Beatriz Levatino, autorizando al Departamento 

Ejecutivo Municipal a realizar el pago de la suma de PESOS 

QUINCE MIL SEISCIENTOS ($15.600,00) en concepto de 

pago total definitivo y cancelatorio de los honorarios 

profesionales por la labor profesional desarrollada en 

Expediente Electrónico Municipal N° 23296-2020. 

 

ART.3º: Comuníquese, publíquese y dese al Registro de 

Resoluciones. 

 

SALA DE SESIONES, veinte de abril de dos mil veintiuno.- 

 
 
          Federico Navarro Cavagnaro                      Roberto Ríos 
               Secretario Legislativo                             Presidente 
                        H.C.D.                                          H.C.D. 
                Ciudad de Mendoza                        Ciudad de Mendoza 

 

RESOLUCIÓN N° 9.486 

 
V I S T O: 

El Expediente H.C.D. Nº 1671-C-21, caratulado: CONC. 

DELLA GASPERA F.; MARTÍNEZ B.; MIGLIOZZI H.; 

DAOU C.; ESPINA P.; GENNARI F.; CHAPPEL D.; RÍOS 

R.; SALINAS S.- BLOQUE UNIÓN CÍVICA RADICAL; 

U.C.R. R. ALFONSÍN; PRO - E/PROYECTO DE 

RESOLUCIÓN DECLARANDO DE INTERÉS 

LEGISLATIVO MUNICIPAL EL PRIMER CONGRESO 

INTERCONTINENTAL SOBRE TDA-H Y DEA; y   

 
POR ELLO: 
 

EL HONORABLE CONCEJO DELIBERANTE 

DE LA CIUDAD DE MENDOZA 

R E S U E L V E: 

 

ART. 1°: Declarar de Interés Legislativo Municipal al 

PRIMER CONGRESO INTERCONTINENTAL SOBRE 

TDA-H Y DEA a realizarse durante los días 28 y 29 del mes 

de mayo del corriente año de manera virtual. 

 

ART. 2º: Comuníquese, publíquese y dese al Registro de 

Resoluciones. 

 

SALA DE SESIONES, veinte de abril de dos mil veintiuno.- 

 
          Federico Navarro Cavagnaro                     Roberto Ríos 
              Secretario Legislativo                             Presidente 
                        H.C.D.                                         H.C.D. 
               Ciudad de Mendoza                        Ciudad de Mendoza 

RESOLUCIÓN N° 9.487 
 

V I S T O: 
El Expediente  H.C.D. N° 1674-C-21, caratulado: RIOS R.; 

SALINAS S.; MARTINEZ B.; MIGLIOZZI H.; DELLA 

GASPERA F.; ESPINA P.; DAOU C.; GENNARI F.; 

CHAPEL D.-BLOQUE  PRO; UNIÓN CÍVICA RADICAL; 

U.C.R. R. ALFONSÍN- E/PROYECTO DE RESOLUCIÓN 

ENCOMENDANDO AL D.E.M. LA DECLARACIÓN DE 

INTERÉS LEGISLATIVO DEL PRÓXIMO ENCUENTRO 

DE ASEA; y 

 

POR  ELLO: 

 

EL  HONORABLE  CONCEJO  DELIBERANTE 

DE LA CIUDAD DE MENDOZA 

 

R E S U E L V E: 

 

ART. 1°: Declarar de Interés Legislativo Municipal el 

próximo encuentro de ASEA a realizarse los días 21 y 22 de 

Abril en formato online. 

 

ART. 2°: Comuníquese, publíquese y dese al Registro de 

Resoluciones. 

 

SALA DE SESIONES, veinte de abril de dos mil veintiuno.- 

 
 
          Federico Navarro Cavagnaro                      Roberto Ríos 
               Secretario Legislativo                             Presidente 
                        H.C.D.                                           H.C.D. 
                Ciudad de Mendoza                         Ciudad de Mendoza 

 

 

RESOLUCIÓN N° 9.488 

 
V I S T O: 
El Expte./P. H.C.D. N° 847-C-2016, caratulado: CONC. 

ELIAS A.- BL. FIT-  E/PROYECTO DE RESOLUCIÓN  S/ 

AL D.E. MPAL. PRIORICE TRABAJOS DE 

URBANIZACIÓN EN  BARRIO OLIVARES; y  

 
POR ELLO: 

 

EL HONORABLE CONCEJO DELIBERANTE 

DE LA CIUDAD DE MENDOZA 

 

R E S U E L V E: 

 

ART.1°: REMITIR al ARCHIVO, el Expte./ P. H.C.D. N° 

847–C- 2016, por los precedentes considerandos. 

 

ART.2°: Comuníquese, publíquese y dese al Registro de 

Resoluciones. 

 

SALA DE SESIONES, veinte de abril de dos mil veintiuno.- 

 
          Federico Navarro Cavagnaro                      Roberto Ríos 
               Secretario Legislativo                             Presidente 
                         H.C.D.                                          H.C.D. 
                Ciudad de Mendoza                          Ciudad de Mendoza 


